

Eine wesentliche Voraussetzung dafür, daß wir Kundschafter freikämpfen können, sind und bleiben hervorragende Erfolge bei der Bekämpfung imperialistischer Geheimdienste, aller feindlichen Stellen und Kräfte.

Je umfangreicher und wertvoller unser Reservoir an festgenommenen Agenturen des Feindes, um so günstiger sind unsere Bedingungen, Kundschafter unseres Ministeriums, aber auch anderer sozialistischer Bruderorgane, aus den Kerkern des Klassengegners zu befreien."

Ich denke, diese Feststellung des Genossen Minister charakterisiert besonders augenfällig die außerordentlich hohe politisch-operative Verantwortung und moralische Verpflichtung aller Kollektive unserer Linie.